



柏ビレジ・ニュース

柏ビレジ自治会発行



2002年9月28日



訓練を視察する小泉総理



九月一日・防災の日に、柏の葉公園で行われた「第二十三回・七都県市合同防災訓練」に、柏ビレジ自治会から押田会長以下四十名がバスで現地へ参集し、二時間余の各種訓練を見学してきました。この訓練で感じたことが、四点あります。

一、各協力団体やボランティアの人々が果す役割り



報収集、コンクリートミキサー車の防火水槽への補充等、私達の身近で仕事をしている人達が、いざという時に活躍してくれると思いました。

二、ヘリコプターの活躍。

現場のナマの映像を本部へ送る情報活動、消防・救助活動、物資や救援隊の輸送等、交通網が混乱した被災地ではヘリコプターの活躍する場面が今後ますます多くなると思いました。

三、一寸としたことが大きな被害を防ぐ。

当日の放送で阪神淡路大震災の教訓として「避難する時ブレーカーを落とさなければなりません。この為には、自らは発火し火災が多発しきつた為、家の中の電気器具から発火し火災が多くなる」とい

うのがありました。
郵便局の集配バイクの情報収集、力団体、ボランティアの皆さんの全面的な支援が受けられます。しかし、初期の段階ではそこに住んでいる人達の協力で、救助消火・避難等の活動を行うしかありません。この為には、自治会や学校等の行事、同好会やスポーツの活動、日常生活を通じて地域の皆さんとの良好な関係を作つておくことが一番大切なことだと、つくづく感じました。

さて、皆様は地域社会の近所づきあい等普段の生活を通して地域の皆さんとの良好な関係を作つておくことが最も大切のことだと、つくづく感じました。

結びに小泉総理の挨拶の一部を紹介します。

『災害は忘れたころにやつてくると言われます。最近は災害は忘れないうちにやつてきます。備えが大切です。』

来年の実施の有無については未定ですが、仮に規模を縮小して実施しても、打ち合せ会場の近隣の皆様には迷惑をお掛けすることになります。ご理解を得ず実施する事はできません。

自治会員の皆様にお願いします。来年は今まで以上の夏祭りとなる様、良い企画アイディアをご提言下さい。宜しくお願ひします。

いざ災害！住民が一致団結して！

七都県市合同防災訓練を見学

防災部長 高橋親美

自治会会長 押田英雪

す。疾風太鼓連の指導により皆、懸命に練習している姿を見ていたからです。踊

方も櫓に上り、ずぶ濡れになつて踊つてくださいました。感謝申し上げます。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいただ

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯科医院・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいただ

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいただ

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいただ

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいた

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいた

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいた

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいた

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいた

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

グチ電気工事・富士電工

・東急リバブル柏セント

一・田中農協・美鈴印刷

・東武バス西営業所・東急不

動産・砂川園芸(株)・なつ

み・(株)サトウ・ダスキン

北柏(順不同、敬称略)

その他五十九件の御寄付

をいただきました。誠にあ

りがとうございました。

柏ビレジ夏祭りに際し、各方面から御寄付をいた

きました。感謝申し上げます。

柏ビレジ商店会・柏ビレ

ジクリニック・タカシマ歯

科医院

・吉田記念テニス研

修センター・若柴建設・タ

憶に残りそうな風物詩となりましたが、かえって、夏祭り本来の子供御輿や花車のパレード、四時間にわたる盆踊りが、とても印象深いものとなりました。

それは、夏休みを返上して猛練習した子供たちの太鼓を叩く姿にあらわれ、「疾風太鼓」の若手、子供会のお母さん方や踊りの会の皆さんによる競演、初めて参加された「お囃子」や「カントリーダンス」の皆さん、それぞれが自分たちのスタイルで夏祭りを楽しんでいることがとてもすばらしいと申し出てくれた若者、花車・御輿・パレードやお祭り全体の警備に携わった消防団の方々に大変感謝しています。

二ヵ月前の夏祭り実行委員会のスタート、恒例行事の中身をどうするか、企画立案にもつと多くの人の意見をということで、新しく「キックターゲット」の実施、花車の新装が決まりました。実行委は、どうしてもスムーズな運営ばかり気にかけてしまいがちで、十分な意見の反映ができなかつたことが残念です。

夏祭りの実行委員長として

ストラツク・アウト
子供
副会長 林田 尊虎
を開催

サツカ－W杯の年、Jリーグ・我がまちのシンボル「柏レイソル」は不本意な1stステージでしたが、「柏ビレジ」のアイデンティティを育てる夏祭りになるよう、今後も頑張らねばなりません。それに、ひとり暮らしの高齢者に声をかけるなど、地域を挙げた取り組みになるよう心がけていきたいのです。

学生以下の男女約二十人以上が参加しチャレンジしました。

楽しみにしていた前夜祭
でも残念！雨が降っていた
そのため、太鼓はテントの
中でたたくことになった。
ながら順番を待つて、いたら
せまくて、思いつきりたと
くことはできないなと思



樂しかつた太鼓

鼓か聞こえる限り大笑い
で踊り続けたいと思いま
た。（勿論本祭りではいつ

花車に囁をのせて
向井治子

このリスマが遠い昔の祭りを思い起し、心地良く感じるのは私だけでしょうか。

前夜祭は生憎雨でしたが、夏休み中八回の子供太鼓の熱心な練習を見ておりましたので、何としても叩かれたので、何としても叩かれたいと思い、私共子供会役員も雨の中を踊りながら、袖がどんどん重くなり、酸性雨のせい?で目が痛くなつても、子供達の大

雨がひどく降つて七時まで止になつてしまつた。私は一回もたたけなかつた。ガーン、せつかく一生懸命練習してきたのに…泣きたくなつた。でも次の日の本祭りでたたかせてもらうことになつた。

次の日は曇り、「バンザイ！太鼓を外でたたける！」私はすぐにやぐらへ上づいた。「ドドンガドン。」いにたけた。東京音頭がつた。やぐらの上でたたくつた。

鼓が聞こえる限り、大笑いで踊り続けたいと思いまーた。（勿論本祭りではいつの会の皆様、ご指導ありがとうございました。）子供太鼓は、ビレジで育ち、永年練習を重ねてきました。大学生の皆さん、毎年温かく指導してくれます。役員は見守るだけで何も手は出しません。子供達も、若い先輩に相手にしてもらえて嬉しい事が嬉しくて、生き生きと練習します。河でも大人

花車に囃をのせて
向井治子

重且つ有意義な取り組みではないでしょうか?今の子供達も、いつか立派な「太鼓のお兄さん」となつて後輩を指導してくれるかもしないとと思うと、子供会の活動もより前向きに楽しくできるようになりました。

花火師

夏の夜を美しく演出する花火、シーズンを控えた七月はじめ、船戸在住の柏市で唯一の（千葉県には十社）野口煙火店を訪れて、お話を伺った。

が創始者であり、恐らく最初は家業としては成りたたず、神社や祭りなどに奉納し、打ち上げるといったことであつたという。

夏のシーズンを終えた秋から花火の製造が始まる。花火は火薬を扱うものであるので、冬場どんなに寒くとも暖房を入れることはできない。一月、三月の寒の時期は辛い作業となるのが、寒の乾燥した花火は、湿気を含まず良い玉ができるという。ハイシーズンには四十五名いる花火師さん



前日までの悪天候の予報に反し、夏祭りに相応しい強い日差しの七夕七月七日(日)の朝を迎えた。

自治会として今年度最初に参加するイベント「第二十五回柏まつり田中地区大会」であることから、柏ビレジ自治会・子供会・踊の会等で、前日まで周到な準備を進めてきたこともあり、天候に恵まれたことは何よりもあった。

田中中学校のグラウンドにおいて、午後一時に運営委員長より開会が宣言され、子供御輿(柏ビレジは二台)の入場に始まり、北総太鼓の音頭に合わせ町会毎のそろいのゆかた姿の踊の会の

準備すべきは、「七夕飾りのコンクール」で、参加十ヶ町会の中でもっとも優れていた七夕飾りに贈られる「七夕賞」を獲得したことです。

これは、子供会の子供たちと役員の皆様の情熱と努力が認められたことであり、子供たちにとって子供御

防団による消火活動の実演・グランド狭しと練り歩く子供御輿・七夕飾りの審査・

田中中学校の吹奏楽クラブによるパレード演奏、最後に、踊の会を中心に参加者多数を交えた輪踊で、フィナーレを迎えた。

特筆すべきは、「七夕飾りのコンクール」で、参加十ヶ町会の中でもっとも優れていた七夕飾りに贈られる「七夕賞」を獲得したこと

出になつたものと思います。なお、今年度の参加者は、防団から二十一名・子供会から付添いを含め七十四名、自治会役員等を含め総勢約一三〇名(御輿二台)と多数の方の参加をいただきました。

最後になりましたが、紙面を借りまして、関係各位のご協力に感謝申し上げますと共に、来年は、今年以上のお自治会会員の参加をお願いします。



子供たちに感謝して

子供会 小川典子

子供会の田中まつりに向

けた準備は、ワールドカップサッカーをテーマに、五

月半ばに活動を開始した。

笛飾りは例年の短冊に加え

国旗描きも子供達にお願い

し彩りを添えた。準備作業

がワールドカップ開催中で

あり、我々も子供達も例年

にない盛り上がりを見せ、

短冊の中にも『日本頑張れ

』という願いも多かった。

手作りのサッカーボールを

据え、側面は選手像を立体

的に配置し、躍动感溢れる

出来映えとなつた。これは

七夕班五人のアイディアの

結晶であった。

ここに至るまで振り返

る

暑い中参加してくれた子

供達と御家庭の皆様に心よ

く。感謝申し上げます。

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

り

<p

これまで、合唱団を支え励まして下さった多くの方々に、厚くお礼申し上げます。

来る10月5日、柏市民文化会館大ホールに於いて、2002オータムコンサートを開催いたします。

是非、皆様お説いでご来場下さいます様お願い致します。

お蔭様で入会希望者も増え、サークル活動も日々に盛んになりました。



巣鴨とげぬき地蔵尊参りにて

13年10月4日

緑の木々に包まれた、ビレジは誕生して二十年が過ぎました。私達の新樹会も先輩の方々の努力に依り、発足して十数年が過ぎました。以来会員相互の親睦を図ると共に、地域社会に奉仕する事をモットーに、活動を続けて参りました。

一昨年、昨年と続けて、柏市より啓蒙活動助成金を戴き、又、自治会からも助成金を戴き、二年続けて入会ご案内のパンフレットを作成し、自治会館、近隣センター、各医院、商店街のお店等にお願いして、大勢の方々に見て戴きました。

お蔭様で入会希望者も増え、サークル活動も日々に盛んになりました。

新樹会入会のご案内

第一新樹会会長 磯田正八

現在サークル活動は、旅行、カラオケ、俳句、編物、百人一首、コーラス、スポーツ関係等々です。又最近社交ダンスのサークルも出来ました。非常に好評で参加者も増えています。

通じて、親睦を深め、楽しい日々を送る事が健康を保つ秘訣です。笑顔で一ぱいの会合が毎日の様に開かれています。

どうぞ、未だ加入されていない方、近所に居る会員にご連絡下さい。

七三一一八七三毛

磯田

お待ちしています。

『赤ちゃんネットわーくわーく』をご存知ですか？これは、柏市の十七地区で行われている「母と子の集い」の田中地区での名称です。

妊娠及び一歳半頃までの乳幼児の親子を対象に、各地域の近隣センターや公民館で行われています。

赤ちゃんとネット（以下省略）は、毎月一回花野井公会堂にて行われています。

スタッフは市の保健師、栄養士、柏市民健康づくり推進員のみなさんです。身長、体重の測定（希望者）母と子の遊び（手遊びや歌、体操）個人的な育児相談や栄養相談にも応じてくれます。

もちろん悩みごとがない

赤ちゃんもママも
どろんこになつて！

推進課

毎月第三木曜日
十時～十一時半
花野井公会堂
(花野井神社脇)

赤ちゃんネット
わーくわーく

方もたくさんいらしていますし、新しい出会いの場もなっています。一度参加してみませんか！

お問い合わせは健康

推進員さん手作りの昼食を

推進員さん手作りの昼食を

皆でいただきました。

おイモを袋いっぱいにつ

めた、花野井公会堂に戻り

なつて、堀りおこしました。

おイモを袋いっぱいにつ